

11 de septiembre de 2025

Primeras Planas

Frena México a China en autos, ropa, acero...

Hay 8 puertos y 555 empresas ligados al huachicol fiscal

Tragedia por pipazo

Tomza: historial de siniestros y una pipa con seguro en duda Pemex paga la resaca de "la maldita deuda": SHCP y Presidencia México también va a contención de China con 50% de arancel

Zaragoza ¡en llamas!

¡Infierno!

¡Anclado al podio!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tragedia por pipazo

Una pipa con capacidad de 49 mil 500 litros del carburante volcó sobre calzada Zaragoza cuando circulaba por una curva bajo el Puente de la Concordia, la cual dejó un saldo preliminar de cuatro muertos y 90 heridos. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, arribó al lugar junto con el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez y la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, ahí instalaron un puesto de mando para atender las afectaciones, que incluyen 28 vehículos con pérdida total y decenas de niños, jóvenes, adultos y adultos mayores con quemadura graves. También agradeció el apoyo de las autoridades locales, estatales y federales. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que por la noche seguirían realizando labores de retiro de vehículos, entre ellos, los tráileres cargados y afectados por la explosión. <a href="Excélsior/El Universal/Milenio/La Jornada/La Razón/La Crónica de Hoy/Ovaciones/El Gráfico/El Financiero/El Economista/24 Horas/Publimetro/+Chilango/UnomásUno

Vehículo no cuenta con seguro vigente

Una pipa de gas explotó en el Puente de la Concordia, en Iztapalapa, lo que dejó al menos cuatro personas fallecidas y 90 lesionados. Dicho semirremolque no contaba con póliza vigente de seguro. La Fiscalía capitalina dará seguimiento al incidente y ya inició las investigaciones para el deslinde de responsabilidades. A su vez, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, refirió que el chofer de la pipa se identificó y fue trasladado, en primer lugar, a un hospital del Edomex, aunque ahora está en Magdalena de las Salinas en estado grave. El Universal / El Heraldo de México / ContraRéplica / Esto sin mención: Reforma

Explota pipa en Zaragoza

En la explosión de una pipa de gas LP sobre la Calzada Zaragoza, a la altura del Puente de la Concordia, en alcaldía Iztapalapa, que dejó cuatro muertos, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, señaló "Sabemos por cámaras de vigilancia que hubo personas abandonando el vehículo con fuego en el cuerpo y tenemos que esperar un poco para poder determinar con precisión". <u>El Sol de México</u>



11 de septiembre de 2025

Explosión cimbra y alarma Iztapalapa

La explosión de una pipa de gas, que tuvo lugar en las inmediaciones del Puente de la Concordia y Calzada Ignacio Zaragoza, provocó al menos tres muertes, 70 personas lesionadas y 28 vehículos afectados. La jefa de Gobierno informó que personal de la SGIRPC, así como del ERUM, Cruz Roja y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizaron los traslados de las personas con quemaduras, cinco de los cuales fueron aéreos con apoyo de los Cóndores de la SSC. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho,** aseguró que se tenía bajo control la situación y descartó que hubiera riesgos inminentes. Eje Central / Ovaciones

La Imagen

Tras registrarse la explosión de una pipa que transportaba gas sobre la carretera México-Puebla, en la alcaldía Iztapalapa, personal del Gobierno de la CDMX, Guardia Nacional, SSC y del Gobierno del Edomex establecieron un puesto de mando para coordinar las acciones de enfriamiento y aseguramiento del sitio, así como el traslado de heridos. En fotomención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez**. La Crónica de Hoy

Reducción de 60% en delitos de alto impacto durante agosto en la CDMX: Clara Brugada

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó el Informe de Seguridad correspondiente a agosto de 2025, en el que afirmó que la reducción de 60 por ciento en delitos de alto impacto se debe a la estrategia integral de seguridad aplicada, lo cual da como resultado una CDMX más segura, con menos impunidad y menos desigualdad. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, destacó que del 5 de octubre de 2024 al 31 de agosto de 2025 se logró la detención de 6 mil 119 personas por delitos de alto impacto; de éstas, 632 pertenecían a 26 células delictivas que fueron desmanteladas. Diario Imagen

"Fue como una bomba"; se vivieron momentos de terror

Yo solo vi mucho humo cuando de repente todo se comenzó a quemar, pues la onda expansiva nos alcanzó", así lo señaló Bonifacio Cruz, conductor de la unidad de Grupo Capricornio que transportaba cartón y que resultó con lesiones tras la explosión de una pipa de gas en el Puente de la Concordia. Al sitio arribaron servicios de emergencia de la Cruz Roja, unidades de rescate, Protección Civil de Iztapalapa, Bomberos de las alcaldías, unidades del IMSS, elementos preventivos y de tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la GN y del Ejército mexicano. El subsecretario de Control de Tránsito, **Cristian Raymundo Sumano Salazar**, señaló que el Eje 5, Eje 6 y bajar por las Torres, son alternativas para el Edomex. La Prensa

¡Infierno!

La volcadura, explosión e incendio de una pipa de gas ha dejado, hasta el momento, 3 personas muertas y 70 lesionados, 17 de los cuales su estado de salud es delicado. Además, la onda expansiva alcanzó a reducir a cenizas a 28 vehículos. En cuestión de minutos, la zona fue tomada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, el Heroico Cuerpo de Bomberos, el **ERUM**, así como la GN y la Semar. También se sumaron corporaciones del Edomex, policías, ambulancias y brigadas de municipios vecinos. La Cruz Roja Mexicana desplegó 13 ambulancias, tres de ellas de terapia intensiva, mientras helicópteros Cóndor descendían sobre la zona para trasladar a los heridos más graves a hospitales cercanos. La Prensa / Reforma / La Jornada / El Economista / Basta



11 de septiembre de 2025

Alicia cubrió a su nieta de dos años para salvarle la vida

Alicia Matías estaba en su puesto como checadora de transporte público y llevaba consigo a su nieta de dos años, cuando escuchó el estruendo de la pipa de gas que volcó en las inmediaciones del Puente de la Concordia y en un acto de reflejo cubrió con su cuerpo a la menor. La mujer, que presenta quemaduras del 90%, caminó con su nieta en brazos hasta encontrarse con el policía Sergio Ángel Soriano, del Sector Cetram Santa Martha, quien buscó ayuda a bordo de una motocicleta particular y logró trasladar a la menor a un hospital para su atención. El Universal / Reforma / Excélsior / El Gráfico / Basta

Dejan atrás el miedo para prestar ayuda

La explosión de una pipa de gas LP en el Puente de la Concordia dejó un paisaje de desesperación y solidaridad. Decenas de personas, con la ropa quemada y la piel al descubierto por las llamas, recibieron ayuda de vecinos y **policías** que se organizaron de forma espontánea para rescatarlos y apagar el fuego, improvisando camillas con cobijas para trasladar a los heridos a una camioneta de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En videos se observa a un grupo de vecinos y policías cargar a los heridos en autos particulares y en una camioneta de la Policía para llevarlos a un hospital. Excélsior / Reforma

Explosión desata fuego y horror en Iztapalapa

La señora Paula Citlalli relató los minutos en que creyó que iba a morir. Ella iba manejando sobre el Puente de la Concordia, en Iztapalapa, cuando una pipa de gas LP con capacidad de 49 mil 500 litros volcó y explotó. "Afortunadamente algo me salvó la vida", contó Citlalli llorando y con la mano vendada. Sorprendentemente, esa fue la única lesión que tuvo. Ella fue atendida en el sitio por los servicios de emergencia, sin embargo, más personas fueron trasladadas diferentes hospitales. El Gráfico / Reforma / Metro

SSC advierte por acoso digital; evita ser víctima

La Policía Cibernética de la SSC emitió una alerta a la población por el incremento de casos de acoso digital en redes sociales, donde agresores utilizan estrategias para manipular, vigilar y extorsionar a sus víctimas, el acosador finge interés romántico para ganar confianza y después ejercer presión psicológica mediante amenazas, chantajes o sentimientos de culpa, con el fin de mantener el control sobre la persona. La SSC alertó que estas conductas pueden escalar a delitos más graves como la sextorsión o el doxxing. 24 Horas

Mueven sus piezas en prisión

En el Primer Torneo Intercentros Penitenciarios de Ajedrez del **Sistema Penitenciario de la SSC** participaron 24 personas privadas de la libertad, entre ellas 4 mujeres de los penales de Santa Martha Acatitla y Tepepan. En la final se enfrentaron jugadores de la Penitenciaría, mientras un exponente del Reclusorio Oriente se llevó el tercer lugar. Reforma

Evita "Salvemos Vidas" 842 suicidios desde 2016

El programa "Salvemos Vidas", una iniciativa a favor de la salud mental creada en 2016, ha evitado, desde su creación que 842 personas atentaran contra su vida dentro de las instalaciones del Metro. El programa se robustece con la atención especializada en salud mental de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia y de los Centros de Integración Juvenil, que se suman a la actividad de los módulos itinerantes. <u>Basta</u>



11 de septiembre de 2025

La fauna exótica del Metro

En los últimos dos años fueron rescatados 24 animales exóticos de las instalaciones del Sistema de Transporte Colectivo Metro de la CDMX, entre los que destacan murciélagos, cacomixtles, zorros y caimanes. La información proporcionada a este diario por el Metro revela que todas las especies rescatadas fueron remitidas a la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** de la Ciudad de México. Reporte Índigo

Crece 65.3% el número de detenidos por el delito de extorsión en la capital

En lo que va del 2025, 647 personas fueron detenidas por los delitos de extorsión y tentativa de extorsión, lo que representa 65.3 por ciento más por estos delitos que en 2024. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detalló que del 5 de octubre de 2024 al 31 de agosto de 2025 fueron atendidos mil 868 casos de extorsión telefónica y se brindaron 969 orientaciones vía telefónica. Además, informó que han sido detenidas seis mil 119 personas por delitos de alto impacto en la capital del país. La Prensa

Robo de vehículos baja 56% en la capital: Clara Brugada

Una reunión interestatal realizada en Jiutepec, Morelos, reunió a autoridades federales, estatales y municipales para reforzar las acciones contra el robo de vehículos, delito que registra avances en su disminución en la capital del país. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que en la capital este ilícito se ha reducido 56 por ciento en comparación con 2024 y 7 por ciento respecto a este año. <u>La Prensa</u>

Caen 3 de La Unión Tepito, ligados a venta de droga y extorsión

Tres presuntos integrantes de La Unión Tepito fueron detenidos en calles de la colonia Constituyentes de 1857, alcaldía Gustavo A. Madero, en posesión de droga y cartuchos útiles. Los detenidos estarían dedicados a la venta de droga y a las extorsiones en la CDMX y parte del Edomex, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El Universal / Metro / Diario de México

Balacera en la Roma Sur

Una discusión entre comensales terminó con un disparo al interior del restaurante Comedor de los Milagros, ubicado en calle Medellín, de la colonia Roma Sur. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes detuvieron al responsable cuando intentaba huir corriendo entre las calles aledañas. Al momento de su detención se le aseguró un arma de fuego con 14 cartuchos útiles. <u>Basta</u>

Columna Sacapuntas: Vázquez actuó rápido

Rápida movilización policiaca y de servicios de emergencia realizó el secretario de Seguridad de la Ciudad de México, **Pablo Vázquez**, ante la explosión de una pipa de gas. De inmediato se coordinó con las autoridades federales para evacuar la zona, rescatar víctimas y combatir el incendio. También se movilizó la alcaldesa Aleida Alavez. El Heraldo de México

Columna Red Compartida: La pipa de gas LP de Tomsa

Un terrible accidente en el Puente de la Concordia en la CDMX, que dejó un saldo de 3 muertos y 70 lesionados y más de 18 vehículos dañados, obligó a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, a regresar a Iztapalapa y trabajar hombro con hombro con su colega Aleida Alavez y desplazar al secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**; y a Cristian Sumano, subsecretario de Tránsito con indicativo Jefe Anubis, a trabajar horas extras. Sin embargo, más allá del terrible evento, brincaron datos que van a obligar a los gobiernos estatales a poner atención en la industria de la distribución de Gas LP. <u>La Prensa</u>



11 de septiembre de 2025

Columna Línea 13: Gobierno da la cara en momentos críticos

Una verdadera tragedia la que ocurrió ayer en el Puente de la Concordia, en la alcaldía Iztapalapa, donde volcó una pipa de gas que estalló dejando un saldo de cuatro personas muertas y alrededor de 90 lesionados. Dentro del caos y la conmoción que generó el accidente, el Gobierno de la CDMX reaccionó de inmediato para atender el percance, en el que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó las acciones, así como también los secretarios de Seguridad Ciudadana y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, **Pablo Vázquez** y Myriam Urzúa, lo que evitó que el caos imperara. ContraRéplica

Columna Nudo Gordiano: 49 mil litros / Yuriria Sierra

La tarde del ayer, Iztapalapa vivió uno de sus episodios más devastadores, cuando una pipa con 49.500 litros de gas LP -equivalente 1.650 tanques domésticos- se volcó sobre el Puente de la Concordia, provocando una explosión que generó una columna de fuego de 30 metros de altura y una onda expansiva que rompió ventanas a 500 metros a la redonda. El operativo movilizó a más de 200 elementos: bomberos, paramédicos del **ERUM**, helicópteros Cóndores y Protección Civil estableciendo un perímetro de 800 metros. La Cruz Roja activó su protocolo de emergencia mayor, habilitando quirófanos en tres hospitales. <u>Excélsior</u>

Columna Astillero: Las tragedias cotidianas / Julio Hernández López

Una tragedia más sucedido en la Ciudad de México: los primeros reportes señalaron que una pipa de gas volcó en una vialidad de la alcaldía Iztapalapa y generó un incendio que habría dejado, según el reporte disponible a la hora de cerrar esta columna, 67 heridos y tres muertos. La Jornada

Columna Trascendió: Estalla pipa de gas

Que por las cámaras instaladas cerca del sitio del accidente de ayer en la calzada Zaragoza de Iztapalapa podemos saber que el exceso de velocidad de una pipa, por imprudencia del chofer o por alguna falla mecánica, causó su volcadura y posterior explosión cuando tomaba una curva, con saldo preliminar de cuatro muertos y 90 lesionados. Ahora la trama se complica con los seguros, pues la Semarnat dice que no tiene registro y la empresa Silza, del Grupo Tomza, con robusto expediente de accidentes desde 2013, responde que cuenta con tres. A ver. Milenio

Columna Hablemos de Seguridad y Justicia: Robo de vehículo y encubrimiento por receptación: origen de destino / Omar Cruz

El robo de vehículos y de autopartes representan una fuerte afectación, por lo que su combate se ha vuelto un asunto prioritario para las autoridades en los últimos años. En la CDMX, como el Plan de Política Criminal de la Fiscalía local lo señala, se han diseñado estrategias para combatir a los grupos criminales que se dedican a esta actividad. Autoridades capitalinas como la PDI y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Defensa, la Marina y la GN, así como la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados, han puesto en marcha esfuerzos conjuntos para enfrentar el problema. El Heraldo de México

Policiaco

Un hombre aparentemente se quitó la vida

Justo en la conmemoración del Día Mundial para la Prevención del Suicidio, vecinos de la Unidad Habitacional de Cebadales, en la colonia Granjas Coapa, en Tlalpan, reportaron el hallazgo del cuerpo en el área de juegos por lo que llegaron elementos policiacos a acordonar el área. El Gráfico / Basta



11 de septiembre de 2025

Conductor fue baleado por no aflojar su carrito

Un hombre se unió a la lista de incrédulos que por ahorrarse unos pesos cayó en la trampa de los delincuentes que se hacen pasar por vendedores honestos de la plataforma Marketplace. El hombre se presentó a la esquina de la calle 31 y avenida Miguel Hidalgo, en la colonia Olivar del Conde, para cerrar el trato por una unidad automotriz, sin conseguirlo, por lo que, en su frustración, uno de los asaltantes le disparó hiriéndolo. Testigos solicitaron el apoyo de los **policías**, éstos llamaron a los paramédicos. El Gráfico

Justicia

Familia de Bere, víctima mortal de AXE Ceremonia, exige imputación a empresas; acusa fallas de Fiscalía

Los accesos de las salas del Poder Judicial de la Ciudad de México fueron bloqueados por familiares y amigos de la fotoperiodista Citlali Berenice Giles Rivera, tras no ver avances en la investigación de su muerte. Luis Raúl Giles, papá de la joven, manifestó frente a las oficinas judiciales, que "después de la muerte de Berenice, él y su familia han vivido un verdadero infierno". "La fiscal general Bertha Alcalde manifestó que nosotros estamos fabricando culpables y no es así. La realidad es que para decir esas palabras se requieren hechos y evidencias", señaló. La Prensa

Imagen Destacada



